

Pressemitteilung

Große Erfolge beim Planspiel Börse

**Pressereferent
Dirk Dumont**

Neumarkt 17
66117 Saarbrücken

Telefon (0681) 504 2716
Telefax (0681) 504 2724

Email: dirk.dumont@sk-sb.de



Wenn nahezu 200 Schüler- und Studententeams aus dem gesamten Regionalverband gespannt das aktuelle Börsengeschehen verfolgen und mit Werten wie Aktien, festverzinsliche Wertpapiere und Fonds handeln, dann ist das Planspiel Börse wieder in vollem Gange.

Ziel des Wirtschaftslernspiels der Deutschen Sparkassen ist es, mit einem Startkapital von fiktiven 50.000 Euro einen möglichst hohen Depotwert und Nachhaltigkeitsertrag zu erzielen. Zehn Wochen lang konnten die Teams mit cleveren Anlagestrategien das Startkapital vermehren. Zu gewinnen gab es auch in diesem Jahr wieder tolle Geldpreise im Gesamtwert von über 3.000 Euro.

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Saarbrücken, Hans-Werner Sander, ehrte bei der Abschlussveranstaltung in der Saarbrücker Marienschule die insgesamt 12 Siegergruppen der Sparkasse Saarbrücken und die 10 Teams in der Saarland-Wertung. Das Team „Cloud 9“ mit drei Schülern der Marienschule hatte die Nase ganz vorn und belegte den ersten Platz, sowohl auf regionaler als auch auf Landesebene. In der Nachhaltigkeitswertung bei den Schülern siegte „Las granadoras“ vom Saarland-Kolleg.

Auch bei den Studenten, die ein Startkapital von 100.000 Euro managten, waren die vorderen Plätze bis zum Schluss hart umkämpft. Am Ende konnte sich „Turtle-Trader“ von der Universität des Saarlandes durchsetzen und

Pressemitteilung

**Pressereferent
Dirk Dumont**

Neumarkt 17
66117 Saarbrücken

Telefon (0681) 504 2716
Telefax (0681) 504 2724

Email: dirk.dumont@sk-sb.de

ebenfalls nicht nur Sieger der Sparkasse Saarbrücken werden, sondern auch Platz 1 im ganzen Saarland belegen. Die Nachhaltigkeitswertung führt „Julianine“ von der Universität des Saarlandes an, und zwar sowohl regional als auch landesweit. Ebenso mit einem Doppelsieg in der Nachhaltigkeitswertung bei den Sparkassen-Auszubildenden überraschte „Jens Deka“ von der Saarbrücker Sparkasse.

Gemeinsam mit der Präsidentin des Sparkassenverbands Saar, Cornelia Hoffmann-Bethscheider, überreichte Hans-Werner Sander Preisgelder wie Urkunden und lobte die Strategie der Teams: „Das Planspiel Börse vermittelt Wirtschaftswissen, sensibilisiert für Finanzthemen und will jungen Menschen beim verantwortungsvollen Umgang mit Geld unterstützen.“

Das neue Spiel beginnt am 27. September 2017. Anmeldungen sind möglich bei allen Sparkassenfilialen oder unter schulservice@sk-sb.de.